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УДК 342.35 

 

Д.В. АРОНОВ 

 

МУРОМЦЕВСКИЕ ЧТЕНИЯ В ОРЛЕ – ВЧЕРА, СЕГОДНЯ, ЗАВТРА. 

ПРИГЛАШЕНИЕ К ДИСКУССИИ 

 
В статье рассматриваются организационно-научные и теоретико-методологические 

основы разработки одной из проблем в рамках исследований по истории отечественного государ-

ства и права - проблемы изучения и актуализации либерального наследия начала ХХ века; обобща-

ется опыт проведения «Муромцевских чтений» на базе Госуниверситета - УНПК; оцениваются 

перспективы организации дальнейших научных мероприятий и предлагается их тематика.  

Ключевые слова: академические исследования; либеральное наследие; познание историко-

правовых реалий российской государственности; перспективы либерализма в современной Рос-

сии. 
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D.V. ARONOV 
 

MUROMTSEV READING IN OREL - YESTERDAY, TODAY  

AND TOMORROW. THE INVITATION TO DISCUSSION 

 
The article considers the organizational and scientific and theoretical-methodological bases of 

development one of the problems in the framework of research on the history of Russian state STV and 

rights - problems of studying and updating liberal heritage of the early twentieth century; obabma is the 

experience of holding «Muromtsevsky readings» on the basis of the state University - unpk; evaluated the 

prospects of further scientific activities and encouraged their subjects.  

Keywords: academic research; liberal heritage; the knowledge of the historical and legal reali-

ties of Russian statehood; prospects of liberalism in contemporary Russia. 
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УДК 34 

 

В.И. АСТРАХАН 

 

ФЕДЕРАЛЬНОЕ ЗАКОНОДАТЕЛЬСТВО О НАЦИОНАЛЬНОЙ  

БЕЗОПАСНОСТИ: ДИНАМИКА, СОДЕРЖАНИЕ, ПРИНЦИПЫ 
 

Статья посвящена содержанию основных этапов развития современного российского 

законодательства о национальной безопасности. В статье оценивается динамика законотворче-

ского процесса в данной сфере, характеризуется процесс трансформации понятия и принципов 

национальной безопасности в законах и подзаконных актах. 

Ключевые слова: национальная безопасность; законодательство о национальной безо-

пасности; принципы национальной безопасности. 
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V.I. ASTRAKHAN 

 

FEDERAL LAW ON THE NATIONAL  

SECURITY: DYNAMICS, THE CONTENT, PRINCIPLES 
 

The article is devoted to maintenance of the main stages of development of the modern Russian 

legislation on national security. The article assesses the dynamics of the legislative process in this field is 

characterized by the process of transformation of the concept and principles of national security laws and 

regulations. 

Keywords: national security; law on national security; the principles of national security. 
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А.Н. БУМАГИН 

 

СООТНОШЕНИЕ ПРИНЦИПОВ ПУБЛИЧНОСТИ  

И КОНФИДЕНЦИАЛЬНОСТИ В СУДОПРОИЗВОДСТВЕ:  

ТЕОРЕТИКО-МЕТОДОЛОГИЧЕСКИЙ АСПЕКТ 

 
Статья посвящена исследованию ряда теоретико-методологических проблем, связанных 

с соотношением публичности и конфиденциальности в судебной деятельности. Автор подчерки-

вает многозначность термина «публичность»  в зависимости от правового контекста, особен-

ностей конституционных полномочий соответствующих государственных органов. В работе 

показано, что обращение заинтересованного лица в суд есть акт публичного, не конфиденциаль-

ного характера. Следовательно, по общему правилу, заявитель в судебные инстанции должен 

предполагать публичный характер последующего судебного разбирательства с его участием. 

Принцип публичности судопроизводства в силу требований ст. 123 Конституции РФ является 

правовым установлением общего характера, из которого возможны исключения по моральным 

основаниям, в целях обеспечения безопасности и общественного порядка, защиты частной жизни 

тяжущихся сторон, в интересах справедливости и правосудия. 

Ключевые слова: правосудие, публичность, конфиденциальность, открытое судебное 

разбирательство, гласность судебной деятельности. 
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A.N. BUMAGIN 
 

THE CORRELATION OF THE PRINCIPLES OF PUBLICITY  

AND CONFIDENTIALITY IN LEGAL PROCEEDINGS:  

THE THEORETICAL-METHODOLOGICAL ASPECT 
 
Clause is devoted to research of some the theoretical and methodological problems connected with a parity of 

publicity and confidentiality in judicial activity. The author emphasizes a polysemy of the term «publicity»  depending 

on a legal context, features of the constitutional powers of corresponding state bodies. In work it is shown, that the ref-

erence of the interested person in court is a certificate public, not confidential character. Hence, by the general rule, 

the applicant in judicial instances should assume public character of the subsequent proceeding with its participation. 

The principle of publicity of legal proceedings by virtue of requirements of item 123 of the Constitution of the Russian 

Federation is a legal establishment of the general character from which exceptions on the moral bases are possible, 

with a view of a safety and a public order, protection of a private life of the parties, in interests of justice. 

Keywords: justice, publicity, the confidentiality, the open proceeding, publicity of judicial activity. 
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А.А. ЛАБЕЙКИН 

 

ПРИНЦИП ГУМАНИЗМА КАК ОСНОВА  

КОНСТИТУЦИОННО-ДЕМОКРАТИЧЕСКОЙ МОДЕЛИ РОССИИ* 
 

В докладе обосновывается значение Конституции Российской Федерации 1993 г. для ут-

верждения принципа гуманизма, характеризуется степень развития в Российской Конституции 

основных положений международного гуманитарного права, рассматривается влияние консти-

туционно-правового механизма защиты прав и свобод человека и гражданина на процесс станов-

ления гражданского общества в России. 

Ключевые слова: правовое государство; принцип гуманизма; суверенитет человеческой 

личности; права и свободы человека и гражданина; гражданское общество. 

 
* Доклад публикуется по материалам межведомственной научно-практической 

конференции «Конституция Российской Федерации как критерий высшей ценности 

человека, его прав и свобод (к 20-летию Российской Конституции)», организованной 18 

декабря 2013 г. юридическим институтом Госуниверситета – УНПК совместно с 

Аппаратом Уполномоченного по правам человека в Орловской области.   
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The report substantiates the importance of the Russian Constitution 1993, for ut-adoption of the 

principle of humanism, characterized by the degree of development of the Russian Constitution key provi-

sions of international humanitarian law, discusses the impact of the constitutional-tocino-legal mechan-

ism of protection of rights and freedoms of man and citizen in the process mills of civil society in Russia. 

Keywords: legal state; the principle of humanity; the sovereignty of the human person; the rights 

and freedoms of man and citizen; civil society. 
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Т.Н. МАТЮШЕВА 

 

КОНКРЕТИЗАЦИЯ КОНСТИТУЦИОННЫХ ПРИНЦИПОВ 

В ПРАВОВОМ СТАТУСЕ УЧИТЕЛЯ (1977–1993 гг.) 
 

В статье анализируется нормативная база правового регулирования статуса 

учителя как одного из субъектов образовательных отношений в последнее пятнадцатиле-

тие существования СССР –  с 1977 по 1993 год. Система образования СССР этого перио-

да характеризуется  как наиболее полно решающая задачи по обеспечению права на обра-

зование. Центральное место в системе отводится учителю. 

Ключевые слова: система образования СССР; правовой статус учителя; конкре-

тизация конституционных принципов; право на образование. 
 
«Эта благороднейшая и труднейшая профессия требует от человека, по-

святившего ей жизнь, постоянного творчества, неустанной работы мыс-

ли, огромной душевной щедрости, любви к детям, безграничной верно-

сти делу»  

(из Постановления ВС СССР от 12 апреля 1984 года «Об основ-

ных направлениях реформы общеобразовательной и профес-

сиональной школы») 
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T.N. MATYUSHEVA 

 

THE SPECIFICATION OF THE CONSTITUTIONAL PRINCIPLES 

IN THE LEGAL STATUS OF TEACHERS (1977-1993) 

 

The article analyses the regulatory framework of legal regulation of the status of teachers as one 

of the subjects of educational relations in the last fifteen years of existence of the USSR from 1977 to 

1993. The education system of the USSR this period is characterized as most completely solves the prob-

lems of guaranteeing the right to education. The Central place in the system is given to the teacher. 

Keywords: the system of education of the USSR; the legal status of teachers; the specification of 

the constitutional principles; the right to education. 
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Е.Г. ЛЫКИН 

 

РОЛЬ ИНСТИТУТА УПОЛНОМОЧЕННОГО ПО ЗАЩИТЕ ПРАВ 

ПРЕДПРИНИМАТЕЛЕЙ В МЕХАНИЗМЕ РЕАЛИЗАЦИИ  

ЭКОНОМИЧЕСКИХ ПРАВ И СВОБОД* 
 

В докладе обосновывается место института уполномоченных по защите прав предпри-

нимателей в системе органов государственной власти, раскрывается роль указанного институ-

та в механизме реализации экономических прав и свобод, рассматриваются актуальные  вопросы 

его становления на региональном уровне (на примере Орловской области). 

Ключевые слова: свобода экономической деятельности; экономические правоотношения; 

институт уполномоченных по защите прав предпринимателей. 

 
* Доклад публикуется по материалам межведомственной научно-практической 

конференции «Конституция Российской Федерации как критерий высшей ценности че-

ловека, его прав и свобод (к 20-летию Российской Конституции)», организованной 18 де-

кабря 2013 г. юридическим институтом Госуниверситета – УНПК совместно с Аппа-

ратом Уполномоченного по правам человека в Орловской области.   
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E.G. LYKIN 

 

THE ROLE OF THE INSTITUTION OF COMMISSIONER FOR  

THE PROTECTION OF THE RIGHTS OF ENTREPRENEURS  

IN THE IMPLEMENTATION OF ECONOMIC RIGHTS AND FREEDOMS 

 
The report substantiates the place of the institution of Plenipotentiaries on the protection of the 

rights of entrepreneurs in the system of bodies of state power, the role of the specified Institute in the im-
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plementation of economic rights and freedoms are discussed urgent issues of it development on the re-

gional level (by the example of Orel region). 

Keywords: freedom of economic activity; economic relations; the institution of Plenipotentiaries 

on the protection of the rights of entrepreneurs 
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М.Н. КУШАКОВ 

 

ВЫБОРЫ В ОРГАНЫ ГОСУДАРСТВЕННОЙ ВЛАСТИ  

ПРИДНЕСТРОВСКОЙ МОЛДАВСКОЙ РЕСПУБЛИКИ 

КАК ДЕЙСТВЕННЫЙ ИНСТИТУТ РЕАЛИЗАЦИИ ПРАВ ЧЕЛОВЕКА 
 

Статья посвящена актуальным вопросам становления избирательной системы 

Приднестровской Молдавской Республики. В статье характеризуется конституционно-

правовой механизм реализации избирательных прав и права на участие в референдуме 

граждан Республики, оценивается эффективность указанного института в контексте 

становления приднестровской государственности. 

Ключевые слова: избирательное право; гарантии избирательных прав граждан; 

приднепровская государственность. 
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M.N. KUSHAKOV 
 

ELECTIONS TO THE BODIES OF STATE POWER  
THE PRIDNESTROVIAN MOLDAVIAN REPUBLIC 

HOW EFFECTIVE INSTITUTE OF HUMAN RIGHTS 

 
The article is devoted to actual questions of formation of the electoral system of the Pridne-

strovskaia Moldavskaia Respublika. The article characterizes the constitutional and legal mechanism of 
realization of electoral rights and the right to participate in referendum of citizens of the Republic, eva-
luated the effectiveness of the mentioned Institute in the context of establishment of the Transnistrian 
statehood. 

Keywords: right to vote; guarantees of electoral rights of citizens; Dnieper statehood 
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С.В. ШЕВЕЛЕВА 

 

СВОБОДА ВОЛИ И СОУЧАСТИЕ В ПРЕСТУПЛЕНИИ 
 

Свобода воли является одной из предпосылок (оснований) уголовной ответственности 

(но не в строго юридическом смысле ст. 8 УК РФ) наряду с деянием и виновностью. Совершение 

преступления в соучастии представляет собой волевой акт, такой же, что и единолично совер-

шаемое деяние, т.е. это автономно принятое решение человека выбрать из доступных ему вари-

ант поведения в виде совершения преступления в соучастии и реализация такого варианта. Этот 

подход требует уточнения в связи с некоторыми видами соучастников (ст. 33 УК РФ), формами 

соучастия (ст. 35 УК РФ) и эксцессом исполнителя (ст. 36 УК РФ.  

Ключевые слова: свобода воли, соучастие, эксцесс исполнителя, принуждение, посредст-

венное причинение, подстрекатель, исполнитель, насилие, угроза, субъективная сторона престу-

пления. 
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AGENCY AND COMPLICITY IN THE CRIME 
 

Freedom of the will is one of the prerequisites (bases) of criminal responsibility (but not under 

strictly legal sense of Art. 8 of the Criminal Code of the Russian Federation)along with the act and cul-

pability. Commit a crimein the complicity is a volitional act, asthe same single-handedly perpetrated 

act, i.e. is an autonomous decision of a person to choose the variant of behavior which available to him, 
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as the form of commission of the crime of complicity and implementation of such an option. This ap-

proach needs to be clarified in connection with certain types of accomplices(art. 33 of the Criminal 

Code), forms of participation (art. 35 of the Criminal Code) and excessive act (art. 36 of the Criminal 

Code). 

Keywords: freedom of the will, complicity, excessive act, compulsion, a mediocre of infliction, 

instigator, principal offender, violence, threat, a subjective party of a crime. 
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УДК 343.241 

Ю.М. ЛИВШИЦ 

 

ПОНЯТИЕ ПРИМЕНЕНИЯ НАКАЗАНИЯ В ПЕНИТЕНЦИАРНОМ КО-

ДЕКСЕ ЭСТОНИИ 
 

Настоящая статья посвящена вопросам применения наказания по эстонскому наказа-

тельному праву. Автором анализируется понятие применения наказания, закрепленное в Пени-

тенциарном кодексе Эстонии, затрагиваются проблемы, связанные с обстоятельствами, смяг-

чающими и отягчающими наказание, уделяется внимание вопросам справедливости и индивиду-

альной эффективности наказания. 

Ключевые слова: Пенитенциарный кодекс, применение наказания, назначение наказания, 

наказательное право. 
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THE CONCEPT OF PUNISHMENT TO THE PENAL CODE ESTONIA 
 

This article focuses on the application of penalties in the Estonian law. The author analyzes the 

concept of punishment, as enshrined in the Сriminal Code of Estonia, addresses the problems asso-

ciated with the circumstances mitigating and aggravating, attention to issues of justice and individual 

effectiveness of punishment. 

Keywords: Сriminal code, application of punishment, imposition of punishment, Penalty Law. 
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Г.Л. МИНАКОВ 
 

ЗАКОННЫЕ ИНТЕРЕСЫ И ИХ ЗАЩИТА УГОЛОВНО-ПРАВОВЫМИ 

СРЕДСТВАМИ  
 

Cтатья посвящена анализу категории «законные интересы» , показывается их сущ-

ность и раскрывается содержание. Высказывается предложение о необходимости отнесения 

законных интересов к самостоятельному объекту уголовно-правовой охраны. 

Ключевые слова: объект преступления, субъективные права, законные интересы, охра-

няемые законом интересы, усмотрение, условно-досрочное освобождение. 
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Н.Ю. АНТОХИНА 
 

ПРЕДУПРЕЖДЕНИЕ КОНТРАБАНДЫ НА СОВРЕМЕННОМ ЭТАПЕ 
 

В статье автор попытался определить системный подход в предупреждении контра-

банды на современном этапе, рассмотрены элементы предупредительной деятельности сотруд-

ников правоохранительной деятельности, меры профилактики и предложена система мер по 

предупреждению контрабанды на железнодорожном транспорте.  

Ключевые слова: система мер, контрабанда, предупреждение, профилактика, преступ-

ность. 
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N.Y. ANTOKHINA 
 

PREVENTING THE SMUGGLING AT THE PRESENT STAGE 
 

In the article the author has tried to define a systematic approach in the prevention of smuggling at 
the present stage, it explores the elements of preventive activity of employees of law enforcement, prevention 
measures and proposed a system of measures for the prevention of smuggling of railway transport.  

Key words: system of measures, smuggling, warning, prevention, crime. 
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Ю.А. ГЕРАСИНА 
 

ОСНОВАНИЯ ПРОДЛЕНИЯ, ИЗМЕНЕНИЯ И ПРЕКРАЩЕНИЯ  

ПРИМЕНЕНИЯ ПРИНУДИТЕЛЬНЫХ 

 МЕР МЕДИЦИНСКОГО ХАРАКТЕРА 
 

В статье проанализированы основания продления, изменения, прекращения применения 

принудительных мер медицинского характера, закрепленные в УК РФ. Выявлено, что отсутству-

ет четкая позиция законодателя относительно оснований  данных действий и сроков их осуще-

ствления. Предложено при решении вопросов о продлении, изменении и прекращении применения 

принудительных мер медицинского характера исходить из изменения опасности лица с психиче-

ским расстройством для себя или окружающих во времени. 

Ключевые слова: принудительные меры медицинского характера; опасность лица с пси-

хическим расстройством для себя или окружающих; продление, изменение и прекращение прину-

дительного лечения; принцип «ступенчатости»  
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BASES OF PROLONGATION, CHANGE AND TERMINATION OF 
FORCED MEASURES OF MEDICAL CHARACTER 

 
The article analyzes the bases prolongation, change and termination of forced measures of med-

ical character, fixed in the Criminal code of Russian Federation. It is revealed that there is no accurate 
line item of the legislator concerning the bases of these actions and terms of their implementation. It is of-
fered in case of the solution of questions on prolongation, change and termination of forced measures of 
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medical character to proceed from change of danger of the person with mental disturbance for itself or 
people around in time. 

Keywords: forced measures of medical character; danger of the person with mental disturbance 
for itself or people around; prolongation, change and termination of forced treatment; principle of «gra-
dualness» . 
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А.И. СОРОКИН 
 

ВАНДАЛИЗМ В XXI ВЕКЕ:  

УГОЛОВНО-ПРАВОВАЯ РЕГЛАМЕНТАЦИЯ 
 

Аннотация: в статье рассматриваются проблемы уголовно-правовой регламентации 

вандализма в российском законодательстве и в законодательстве иностранных государств. 

Ключевые слова: вандализм; осквернение; порча имущества. 
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VANDALISM IN THE XXI ST CENTURY: THE CRIMINAL  

LAW REGULATION 
 

Summary: тhe article considers the problems of criminal law regulation of vandalism in the 

Russian legislation and the legislation of foreign states. 

Keywords: vandalism, desecration, destruction of property. 
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Т.А. ГУСЕВА  

 

КОНТРОЛЬ ЗА СОБЛЮДЕНИЕМ БЮДЖЕТНОГО 

 ЗАКОНОДАТЕЛЬСТВА 

 

В настоящей статье анализируются изменения в Бюджетном кодексе РФ в связи с приняти-

ем Федерального закона от 23 июля 2013 г. №252-ФЗ «О внесении изменений в Бюджетный кодекс 

Российской Федерации и отдельные законодательные акты Российской Федерации»  которым были 

сняты многие вопросы, долгие годы являющиеся дискуссионными в науке финансового права, в частно-

сти: понятие финансового контроля, виды финансового контроля, разграничение компетенции между 

органами финансового контроля и многие другие.  

Ключевые слова: бюджет, финансовый контроль, финансовые органы. 
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T.A. GUSEVA 
 

CONTROL OVER COMPLIANCE WITH BUDGET LEGISLATION 

 

In the present paper analyzes the changes in the Budget Code of the Russian Federation in con-

nection with the adoption of the Federal Law of July 23, 2013 № 252 -FZ «On Amendments to the Budget 

Code of the Russian Federation and Certain Legislative Acts of the Russian Federation» , which had been 

removed many issues for many years are controversial in the science of financial law , in particular : the 

concept of financial control , financial control types , the distribution of powers between the bodies of fi-

nancial control and many others. 
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В.В. ГУСЕВ 

 

ОСОБЕННОСТИ ПОРЯДКА ЗАКЛЮЧЕНИЯ ДОГОВОРОВ 

О ПЕРЕХОДЕ ПРАВ ВЛАДЕНИЯ И (ИЛИ) ПОЛЬЗОВАНИЯ  

ГОСУДАРСТВЕННЫМ ИЛИ МУНИЦИПАЛЬНЫМ ИМУЩЕСТВОМ 

 
Особенности порядка заключения договоров в отношении государственного и муници-

пального имущества, которые будут рассмотрены в настоящей статье, должны способство-

вать эффективному его использованию и должны соответствовать действующему законода-

тельству, в противном случае для сторон это влечет неблагоприятные последствия.  

Ключевые слова: государственное (муниципальное) имущество, договор продажи, кон-

курс, аукцион.  
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FEATURES ORDER TO ENTER INTO CONTRACTS  ON THE 

TRANSFER OF RIGHTS OF OWNERSHIP AND (OR) USE OF STATE OR 

MUNICIPAL PROPERTY 
 
Features order to enter into contracts with respect to state and municipal property, which will be 

discussed in this article should contribute to effective and its use must comply with the legislation in force, 

otherwise the parties it entails adverse effects. 

Keywords: state (municipal) property sales contract, tender, auction. 
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Н.П. ЦУКАНОВА 

 

ТРУДОУСТРОЙСТВО МОЛОДЕЖИ В ОРЛОВСКОЙ ОБЛАСТИ:  

ОПЫТ И ПРОБЛЕМЫ 
 

Статья посвящена проблемам трудоустройства молодежи в Орловской области, меха-

низмам регулирующим баланс трудовых ресурсов этой категории граждан и возможности выхо-

да из дисбаланса спроса и предложений на рынке труда этой категории. В статье рассматрива-

ется региональный аспект этой проблемы. 

Ключевые слова: рынок труда, молодежная занятость, трудоустройство молодежи. 
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N.Р. TSUKANOVA 

 

YOUTH EMPLOYMENT IN THE OREL REGION:  

EXPERIENCE AND PROBLEMS 
 

The article is devoted to the problems of youth employment in the Oryol region, the mechanisms 

regulating the balance of the workforce and the possibility of withdrawal from the imbalance of supply 

and demand in the labour market. The article describes the regional aspect of the problem. 

Keywords: labour market, youth employment, youth employment. 
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Р.Н. БЛИНОВ 

 

АГРАРНАЯ ПОЛИТИКА ГОСУДАРСТВА И ЗАНЯТОСТЬ  

НАСЕЛЕНИЯ В СЕЛЬСКОХОЗЯЙСТВЕННОЙ СФЕРЕ (ТЕЗИСЫ) 
 

Статья посвящена раскрытию влияния государственной аграрной политики на важные 

сферы жизнедеятельности в обществе и государстве. В статье раскрываются и обосновыва-

ются причины миграции населения в города; отсутствие рабочих мест; закрытие социально зна-

чимых учреждений (детские сады, школы, больницы и т.д.) как наиболее серьѐзные проявления 

неэффективной аграрной политики государства.  

Ключевые слова: аграрная политика, население, занятость.  
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R.N. BLINOV 
 

AGRICULTURAL POLICY OF THE STATE AND POPULATION  

EMPLOYMENT IN THE AGRICULTURAL SECTOR (ABSTRACT) 
 

The article is devoted to the disclosure of the impact of state agricultural policy on the important 

spheres of life in the society and the state. The article describes and justifies reasons for migration to ur-

ban areas; the lack of jobs; closure of social institutions (kindergartens, schools, hospitals, etc.) as the 

most serious manifestation ineffective agricultural policy of the state. 

Keywords: agricultural policy, population, employment. 
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УДК 32.019.5 

 

С.Ю. КОРНЕЕВА 

 

ОСНОВНЫЕ НАПРАВЛЕНИЯ ГОСУДАРСТВЕННОЙ  

МОЛОДЕЖНОЙ ПОЛИТИКИ В ОРЛОВСКОЙ ОБЛАСТИ 
 

Региональная молодежная политика направлена на достижение успешной социализации 

и развитие молодежи и, как следствие, на стабильное развитие области в соответствии с 

общероссийскими современными образовательными, экономическими, информационными 

тенденциями в настоящем и будущем. Данная статья посвящена оценке  и анализу действую-

щих на территории Орловской области совещательных и консультативных органов по рабо-

те с молодежью. 

Ключевые слова: молодежь, региональная политика, Общественный молодежный пар-

ламент, Молодежное правительство. 
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S.YU. KORNEYEVA 
 

THE MAIN DIRECTIONS OF THE STATE YOUTH POLICY  

IN THE OREL REGION 

 
The Regional youth policy aims to achieve the successful socialization and development of young people and, 

consequently, to stable development of the region in accordance with all modern educational, economic, informational 

trends in the present and the future. This article is devoted to the assessment and analysis of the acting on the territory 

of the region of consultative and Advisory bodies dealing with youth. 

Keywords: youth, regional policy, Public youth Parliament and a Youth government. 
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Е.А. САВЕЛЬЕВА 

 

РОЛЬ ИНСТИТУТА ЗОНИРОВАНИЯ ТЕРРИТОРИЙ В ОПРЕДЕЛЕНИИ 

ПРАВОВОГО РЕЖИМА ЗЕМЕЛЬНЫХ УЧАСТКОВ, ЗАНЯТЫХ 

ОПАСНЫМИ ОБЪЕКТАМИ 
 

В настоящей статье на основе анализа норм действующего законодательства раскры-

вается роль института зонирования территорий в механизме определения правового режима зе-

мельных участков, занятых опасными объектами.  

Ключевые слова: зонирование территорий; охранная зона; опасный объект;  правовой 

режим земельного участка; ограничение прав на землю. 
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Е.А. SAVELYEVA 

 

ROLE OF THE INSTITUTE FOR ZONING AREAS IN THE 

DETERMINATION OF THE LEGAL REGIME PROPERTY OCCUPIED  

DANGEROUS OBJECTS 
 
 

In this paper, based on an analysis of the current legislation addresses the role of the Institute of 

zoning in the mechanism determining the legal regime of land occupied by dangerous objects. 

Keywords: zoning, conservation zone, dangerous object, the legal regime of the land; restriction 

of rights on the ground. 
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О.А. РЕШЕТНИКОВА  
 

ЕДИНОЕ ЭКОНОМИЧЕСКОЕ ПРОСТРАНСТВО: УСЛОВИЯ 

 ДЕЙСТВИТЕЛЬНОСТИ ДОГОВОРОВ ЗАЛОГА ЗЕМЕЛЬНОГО  

УЧАСТКА И ПРАВА АРЕНДЫ НА ЗЕМЕЛЬНЫЙ УЧАСТОК 

 
Автор в процессе сравнительного исследования оснований  недействительности догово-

ров ипотеки земельных участков в законодательстве  России, Республики Беларусь и Республики 

Казахстан приходит к выводу, что для сравниваемых правопорядков характерны аналогичные 

типовые составы недействительности договоров залога, но в содержании составов присутст-

вуют различия, касающиеся отдельных условий действительности сделки. 

Ключевые слова: Единое экономическое пространство, ипотека, земельный участок, 

действительность сделок. 
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O.A. RESHETNIKOVA  

 

SINGLE ECONOMIC SPACE: THE CONDITIONS FOR THE VALIDITY 

OF CONTRACTS OF MORTGAGE OF LAND  

AND LEASEHOLD RIGHTS TO THE LAND PLOT 
 

The author, in a comparative study of the causes of invalidity of treaties-ditch mortgage of land 

plots in the legislation of Russia, Belarus and Kazakhstan come to the conclusion that for the comparison 

of legal systems characterized by the relevant model trains invalidity of contracts of pledge, but in the 

content of compounds present, there are differences on individual conditions of validity of the transac-

tion. 

Keywords: сommon economic space, mortgages, land plot, the reality of the transactions. 
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А.В. ЧУЕВА 

 

ПОНЯТИЕ ЗАКОНОДАТЕЛЬНОЙ ТЕХНИКИ  

И КРУГ КОМПОНЕНТОВ ЗАКОНОДАТЕЛЬНОЙ ТЕХНИКИ  
 

Статья посвящена проблемам понятия законодательной техники и круга еѐ компонен-

тов, вопросам применения законодательной техники в уголовном праве. В статье рассматрива-

ются различные подходы к определению понятия законодательной техники и освещаются внут-

ренние и внешние компоненты исследуемого феномена. 

Ключевые слова: законодательная техника; уголовное право; язык права; компоненты 

законодательной техники; структуризация уголовного закона. 
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A.V. CHUEVA 

 

THE CONCEPT OF A LEGAL TECHNOLOGY TERMS AND  
COMPONENTS OF LEGISLATIVE TECHNIQUE 

 
The article deals with the concept of legislative technique and range of its components, the application of the 

legislative technique in criminal law. The article discusses various approaches to the definition of legislative technique 
and highlights the internal and external components of the investigated phenomenon.  

Keywords: legislative technique; criminal law; language of law; components of the legislative technique; 
structuring of the criminal law. 
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В.Р. СВЕРДЛОВА 

 

К ВОПРОСУ О ТЕОРЕТИЧЕСКИХ АСПЕКТАХ ИССЛЕДОВАНИЯ 

ПРАВОВОГО СТАТУСА УЧИТЕЛЯ И ВОСПИТАТЕЛЯ 

КАК СУБЪЕКТА ЗАЩИТЫ ПРАВ ДЕТЕЙ   
 

В статье анализируются основные подходы к изучению правового статуса учителя и 

воспитателя как субъекта защиты прав детей  через определение права на образование как осно-

вы исследуемого статуса. Автор объединяет правовые статусы учителя и воспитателя как 

имеющие значительное число общих элементов. 
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